

## MEMORIA DE ACTIVIDAD

### Cumbres Bustareñas Sección de Cordales

#### DATOS PRINCIPALES

**Fecha:** 23 de Marzo de 2025

**Lugar de realización:** Bustarviejo (Madrid)

**Número de participantes:** 37

**Transporte:** Autobús

**Alojamiento:** No es necesario

**Coordinador/a:** Pedro Díaz Hijano



#### Descripción de la actividad:

Nos despertamos con la tremenda noticia de que nuestro compañero y amigo de Pegaso Jose Ángel, ha fallecido en el Moncayo este sábado → [Tres fallecidos en el Moncayo](#)

Paso a describir la ruta... Como nota curiosa durante toda la semana en que se iba a realizar la actividad hubo mucha lluvia en Madrid y el Manzanares obligó a cortar alguna carretera en Madrid, por lo que la previsión de tiempo era muy mala, aunque según iban pasando los días las previsiones para el domingo 23 fueron mejorando, hasta que el día de la ruta hizo un día frío, pero con sol y NO nos mojamos.

#### Domingo 23 de Marzo

Parece que tendremos un gran día de sierra por Madrid, después de que llevamos 3 semanas de lluvia sin parar.

Como en todos los cordales salimos de la c/ Alcalá a las 8:00h y cuando vamos de camino a la 2ª parada en Pza. de Castilla me avisa el supervisor de la ruta de que no se puede entrar en Plaza de Castilla, porque hay carrera, por lo que tenemos que quedar mas arriba en la Castellana.

Las personas que esperan en Plaza de Castilla están hasta las 8:15h (hora acordada de recogida) y empiezan a subir por la Castellana hasta que encuentran el autobús estacionado a la altura de la calle

Sinesio Delgado en el que venimos el resto desde la c/ Alcalá, una vez recogidos ya sin problemas seguimos hasta Diversia y a Bustarviejo.

Somos 37 personas las que vamos a realizar la ruta, empezamos sobre las 9:30h, parece que esta noche ha nevado un poco y en la cima del Mondalindo y la Cabeza de la Braña hay algo de nieve, haciendo mas atractiva la ruta.



El campo está precioso en este día porque al llevar tanto tiempo lloviendo hay arroyos por todos sitios y los manantiales están expulsando agua por todos sitios.

Subimos a Mondalindo las 37 personas que vamos en el autobús, pero ya no sube todo el mundo a la Braña y en la bajada desde Collado Abierto, las personas que van a la corta se van directos a Bustarviejo dirección a la Porquizuela.

El resto de larga e intermedia bajamos por la mina y nos encaminamos hacia el valle de Bustarviejo a cruzar el arroyo del Valle, para subir por el cortafuegos hacia la cima de Cabeza Arcón. Al cruzar el arroyo del valle cae agua por todos sitios, esto es un regalo para nuestros sentidos, del nacimiento del arroyo de la Mina que hemos dejado atrás también manaba muchísima agua.



El valle de Bustarviejo está de invierno todavía los robles saben donde están y el final de este invierno,

---

les ha parado todavía mas.

Cuando llegamos a Cabeza Arcón ya bastante cansados corre aire, pero podemos comer muy agusto al sol.

Aquí como siempre en Pegaso ya hay grupos separados y a la intermedia y larga hemos llegado unas 15 personas aprox., varios nos vamos hacia el Pendón que nos regala unas vistas estupendas de Madrid y el Pico de la Miel, con una trepadita divertida y con el Badén expulsando agua a tope.

Cuando llegamos a Bustarviejo sobre las 17:30h el resto de las personas que han realizado la ruta o están dando una vuelta por Bustarviejo o están en el bar La Maruja tomando algo.



Todo ha salido estupendo y parece que la gente se ha divertido, un placer coordinar otra ruta con Pegaso.

**La nota triste de la jornada ha sido el fallecimiento de nuestro compañero y amigo Jose Ángel, que espero que tenga montañas para andar por ellas allí donde esté, un saludo y abrazo amigo.**

---